



# WILD Spaces

## School-based pollinator conservation program



With WILD Spaces, youths aged nine to 12 are engaged via an online learning environment to enhance the habitat in their school gardens. Participating schools receive free pollinator-friendly perennial plants and resources to create successful habitats for pollinators.

From bees and butterflies to birds and beetles, our WILD Spaces program will continue to focus on native Canadian species of pollinators.

### Sign up to explore the program pillars:

- Online classroom
- Pollinator garden
- Citizen science
- School garden certification

[CanadianWildlifeFederation.ca/Education](https://CanadianWildlifeFederation.ca/Education)

Getty Images; Sarah Coulber; Getty Images; Getty Images





# Espaces de vie

Programme de conservation des pollinisateurs à l'intention des écoles



Grâce à son environnement d'apprentissage virtuel, Espaces de vie explique aux enfants de 9 à 12 ans comment améliorer les habitats dans leur jardin scolaire. Les écoles participantes reçoivent des plantes gratuites pour pollinisateurs en plus d'avoir accès à des ressources permettant de créer avec succès des habitats pour pollinisateurs.

Des abeilles, papillons et oiseaux, en passant par les coléoptères, le programme Espaces de vie va continuer de se concentrer sur les espèces de pollinisateurs indigènes du Canada.

**Inscrivez-vous pour pouvoir explorer les piliers du programme :**

- Salle de classe virtuelle
- Jardin pour pollinisateurs
- Science citoyenne
- Certification du jardin scolaire

[Federationcanadienedelafaune.ca/Education](https://Federationcanadienedelafaune.ca/Education)

Getty Images ; Sarah Coulber ; Getty Images ; Getty Images

